
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和６年３月定例会 

議席番号６番 

石川 豊議員 

 

１．自主財源の確保について 

地場産品を活かした返礼品で「ふるさと納税を 10 倍に」と公約に

掲げているが、それについて以下 4 点を伺う。 

（１）何年度を基準にしているか 

（２）目標達成年度はいつか 

（３）新しい地場産品の返礼品は、具体的に考えているか 

（４）法人等へのトップセールス・アプローチは、具体的に考えて

いるか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和６年９月定例会 

議席番号６番 

石川 豊議員 

 

１．財政調整基金の有効的支出について  

 

（１）一般会計予算に対する財政調整基金の割合は、概ね何割何パー

セント程度が妥当な数字と考えているか。認識を伺う。 

（２）財政調整基金の支出について、町活性化を目的として具体的な

計画を考えているか。考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和６年 12 月定例会 

議席番号６番 

石川 豊議員 

 

1．庁舎増設事業のその後の経過について  

 

昨年 11 月の全員協議会において、庁舎増設事業について説明があ

り、その後本年 2 月 29 日全員協議会の場において、町長の行政報告の

中で、「役場庁舎の増設事業については様々な観点から一度仕切り直し

とさせていただきたい」との発言がありましたが、この事業について、

その後の経過を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


